



Kreissparkasse Heidenheim

Pressemitteilung
Heidenheim, 14. November 2017

Halbzeit beim Planspiel Börse der Kreissparkasse – eine erste Bilanz

Ganz im Zeichen der guten Börsenentwicklung stand bislang die erste Hälfte des Börsenplanspiels der Kreissparkasse Heidenheim. Eine Spielgruppe des Max-Planck-Gymnasiums führt zur Spielmitte.

„Bonobo“ führt das Schülerranking der Kreissparkasse an

Die Spielgruppe nutzte in der ersten Spielhälfte die gute Börsenlage am geschicktesten und steigerte ihren Depotwert auf 54.467,82 Euro. Zum Spielstart hatten alle Spielgruppen ein virtuelles Kapital von 50.000 Euro zur Verfügung. Die fünf Schüler des Max-Planck-Gymnasiums investierten unter anderem in Werte wie Amazon, Apple, Alphabet und Daimler und vermehrten so ihr Startkapital.

Auch in diesem Jahr ist die Geldanlage mit nachhaltigen Wertpapieren ein zentrales Thema beim Planspiel Börse. Mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 3.386,85 Euro lag zur Halbzeit die Gruppe „WallStreetCrasher18“ des Margarete-Steiff-Gymnasiums vorn.

Die zweite Spielhälfte wird es entscheiden

Das Börsenspiel endet am 13. Dezember 2017. „Bis dahin haben alle Teilnehmer noch die Möglichkeit, ihr Wissen um die Börse und wirtschaftliche Zusammenhänge zu vertiefen und an ihrer Anlagestrategie zu feilen“, erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Es bleibt also weiterhin spannend, welche Teams am Ende das beste Gespür für die Finanzmärkte entwickelt haben.



BU: Halbzeit beim onlinebasierten Börsenplanspiel der Kreissparkasse Heidenheim.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de